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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Jon Iñarritu Garcia, diputado de EH BILDU (Grupo Parlamentario Euskal Herria

Bildu)  de conformidad con lo previsto en el  artículo 185 del  Reglamento del

Congreso  de  los  Diputados,  presenta  las  siguientes  PREGUNTAS  AL

GOBIERNO  CON  SOLICITUD  DE  RESPUESTA  POR  ESCRITO.

En los últimos tiempos, es común que personas de ideología ultra porten prendas

de vestuario y mascarillas con logos de las FCSE (Policía Nacional y Guardia

Civil) o de las Fuerzas Armadas. Estas situaciones en ocasiones pueden generar

confusiones ya que se presupone que los que los portan pueden ser agentes de

la autoridad.

Por todo ello, me gustaría saber:

1.- ¿Se ha denunciado a alguna persona por portar vestuario policial o militar sin

estar autorizado a ello y sin ser miembro de las FCSE o de las FFAA? 2.- De ser

una respuesta positiva, ¿Cuántos, dónde, cuándo y por qué motivos)

3.-  ¿Se ha  denunciado a  alguna persona física  o  jurídica  por  comercializar

prendas  con  logos  de  las  FCSE o  de  las  FFAA?

4.- De ser una respuesta positiva, ¿Cuántos, dónde, cuándo y por qué motivos)

5.- ¿Contempla tomar alguna medida al respecto? ongreso de los Diputados, 30

de junio de 2020 Jon Iñarritu Garcia

Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.



 

Fdo.: Jon IÑARRITU GARCÍA
Diputado


